

REVISTA MEDICA HONDUREÑA

ORGANO DE LA ASOCIACION MÉDICA HONDUREÑA

DIRECTOR:

Dr. Salvador Paredes P

REDACTORES:

Dr. Camilo Figueroa

Dr. Manuel Larios Córdoba

Dr. Manuel Cáceres Vijil

SECRETARIO DE REDACCION:

Dr. Tito López Pinedo

ADMINISTRADOR:

Dr. Manuel Castillo Barahona

Año 1

Tegucigalpa, Honduras, C. A., Enero de 1931.

Número 9

Pagina de la Dirección

Fue quizás el móvil más poderoso que tuvo el gremio médico hondureño para asociarse, el de velar por la moral profesional, corrigiendo los pequeños desvíos y castigando los delitos, que dejan de serlo profesionales para pasar al dominio de las leyes penales. Hacia esa finalidad ha encaminado sus actos, con mayor energía, la Asociación Médica Hondureña. Es su más vivo anhelo ver el reinado de la armonía entre los miembros que la componen; palpar la decidida cooperación de los médicos, científica en los casos que lo requieran, espiritual y material cuando el momento se llegue y por sobre todo hacer sentir la observancia de los cañones que marcan los deberes a guardar con los clientes, los colegas y la sociedad en general.

O bien porque no se conociera ningún caso de atropello delictuoso a la vida humana, o por falta de valor para denunciarlo, la Sociedad Médica caminaba tranquilamente, trabajaba por realizar su programa, cuando en la primera sesión del mes que corre fue puesta en conocimiento de los socios la denuncia de trece conspicuos facultativos de San Pedro Sula, socios activos, poniendo en conocimiento gravísimas faltas cometidas en el ejercicio de la profesión por un consocio de allá.

Una intensa onda de desagrado e indignación sacudió aquel ambiente de fraternidad, de sincero culto a la ciencia y